

A l'Agglo, un budget au service de la campagne électorale de Philippe DOUCI

Мо

Le Conseil Communautaire de l'Agglomération qui vient de se tenir Jeudi dernier, 15 décembre 2011 avait pour ordre du jou budget 2012 de l'Agglomération Argenteuil-Bezons : à l'occasion de cette présentation, Xavier PERICAT, Conseiller général et « Union pour l'Agglomération Argenteuil-Bezons » souhaite dénoncer « la fuite en avant » de Philippe DOUCET qui, sans présents, endette durablement ET gravement notre Agglomération !

Alors que la dette de la ville d'Argenteuil continue d'augmenter, celle de l'Agglomération sous l'effet des transferts progressifs de compéten littéralement depuis trois ans alors que – Rappelons-le – l'Agglomération d'Argenteuil-Bezons n'a que 6 ans d'existence!

Rétrospective de la dette de l'Agglomération : La dette passe de 24,2 M€ au 1er janvier 2010 à 46,9 M€ au 31 décembre 2010, pu décembre 2011...

L'endettement s'envole en 2012... l'Agglomération au service de la campagne électorale de Philippe DOUCET!

La dette multipliée par trois en trois ans ! Après avoir largement l'ensemble de la fiscalité des ménages et des entreprises, Philippe DO consommer toutes les marges de manœuvre dont peut disposer l'Agglomération avec une augmentation considérable de la dette en 2012 : d'emprunts nouveaux sont prévus en 2012 alors que l'Agglomération ne remboursera que 2,8 M€ sur la période... : « C'est un accroisse de 20 M€ en une seule année... rien que pour satisfaire les ambitions électorales de M. DOUCET! » dénonce Xavier PERICAT qui situation trouvée au Conseil général en début d'année :

Philippe DOUCET, gère l'Agglomération comme il a géré avec ses amis les finances du département : « Droit dans le Mur! » ave élu ou réélu... fin 2012, la dette de l'Agglomération sera donc d'environ 75 M€... c'est plus du tiers de la dette d'Argenteuil en seulement 5 totalement irresponsable!

La dégradation de la situation financière de la jeune Agglomération!

Sous l'effet de l'endettement, la structure financière de l'Agglomération commence à être affectée : Les frais financiers passent c en 2012 et le remboursement en capital de la dette de 1,8 M€ en 2011 à 2,8 M€ en 2012 tandis que l'autofinancement diminue de 2 M€ et c assurent désormais près de 60% des « recettes » d'investissement.

1 sur 2 22/12/2011 08:26

## L'Agglomération au service de la campagne électorale de Philippe DOUCET!

L'analyse du budget est aussi riche d'enseignements quant à l'utilisation de l'Agglomération : Aussi, « Xavier PERICAT tient à dénoncer l'au dépenses de Cabinet, frais de personnel et frais de communication qui ajoutés à l'augmentation considérable des indemnités des élus font budget au service de la campagne électorale de Philippe DOUCET » :

En voici quelques chiffres : Comparaison des budgets 2011/2012

Dépenses de cabinet (frais de personnel) : 153 500 € => 387 950 € +152,7 %

Communication 254 700 € => 371 800 € + 46,0 %

Indemnités des élus 330 000 € => 473 000 € + 43,3 %

Initialement créée autour d'un projet de territoire et pour bénéficier de mutualisations, c'est à dire d'économies entre Argenteuil et Bez accumule aujourd'hui des dépenses de structure, de personnel et de communication... c'est l'exemple type d'une gestion socialiste l'actualité en matière de lutte contre les déficits publics et amnésique du déjà lourd passif financier d'Argenteuil!

Répondre à cet article

## Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact

2 sur 2